



**ELECTION OF 2 VICE-PRESIDENTS
OF THE CHAMBER OF LOCAL AUTHORITIES**

**ELECTION DE 2 VICE-PRESIDENT(E)S
DE LA CHAMBRE DES POUVOIRS LOCAUX**

41st/41e Session
(26-28 October/octobre 2021)

List of candidates/ Liste des candidat(e)s

DERKACH Oksana, Ukraine (EPP/CCE / PPE/CCE)

WARMISHAM John, United Kingdom/ Royaume-Uni (SOC/V/DP / SOC/G/PD)

Oksana DERKACH



Oksana DERKACH

Date of birth: 13 September 1965

Place of residence: Poltava, Ukraine

Contacts: +380 50 726 70 86

Email: oderkacz@ukr.net

www.facebook.com/oderkacz

Professional experience:

From the outset of my career, I was eagerly engaged in local affairs while working as a parliamentary assistant and deputy chair at the organizational department of the Apparatus of Poltava Regional State Administration. Three times since 2010, I was elected member of Poltava City Council to safeguard and promote the interests of Poltava's citizens.

As a Secretary of the Council during 2010–2018, I launched various programs to strengthen the municipal sector of Ukraine, implement effective democratic governance, and accelerate economic growth. Many were in close cooperation with international partners, including Germany and Canada. In particular, I am proud of introducing in Poltava the initiative of participatory budget in the framework of the bilateral Polish-Ukrainian project, the PAUCI Foundation.

Other activities:

In 2019, I was honoured to be elected Vice-President of the NGO Ukrainian Businesswomen in Poltava region. The ambitious goal of our organization is to contribute to personal growth and enhance the confidence of many talented women, consolidate their efforts for the economic and social progress of Ukraine.

I also support a shelter for women who were the victims of domestic violence; the idea to establish one in Poltava belongs to the charity foundation, The Light of Hope, and is endorsed by our local authorities.

At present, I am honoured to be a part of the Congress of Local and Regional Authorities and make my personal contribution to the organization, which proved to be highly efficient in developing local democracy and protecting human rights on the continent.



Oksana DERKACH

Date de naissance : 13 Septembre 1965

Lieu de résidence : Poltava, Ukraine

Contacts : +380 50 726 70 86

Courriel : oderkacz@ukr.net

www.facebook.com/oderkacz

Expérience professionnelle :

Dès le début de ma carrière, je me suis engagée avec enthousiasme dans les affaires locales en travaillant comme Assistante Parlementaire et Vice-présidente au département organisationnel de la Direction de l'Administration Régionale d'Etat de Poltava. À trois reprises depuis 2010, j'ai été élu membre du Conseil municipal de Poltava pour sauvegarder et promouvoir les intérêts des citoyens de Poltava.

En tant que secrétaire du Conseil de 2010 à 2018, j'ai lancé divers programmes visant à renforcer le secteur municipal de l'Ukraine, à mettre en œuvre une gouvernance démocratique efficace et à accélérer la croissance économique. Plusieurs d'entre eux étaient menés en étroite collaboration avec des partenaires internationaux, notamment l'Allemagne et le Canada. En particulier, je suis fier d'avoir introduit à Poltava l'initiative du budget participatif dans le cadre du projet bilatéral polono-ukrainien, la Fondation PAUCI.

Autres activités :

En 2019, j'ai eu l'honneur d'être élue vice-présidente de l'ONG Ukrainien Businesswomen dans la région de Poltava. L'objectif ambitieux de notre organisation est de contribuer à la croissance personnelle et de renforcer la confiance de nombreuses femmes talentueuses, de consolider leurs efforts pour le progrès économique et social de l'Ukraine.

Je soutiens également la création d'un centre d'accueil pour les femmes victimes de violences domestiques. L'idée d'en créer un à Poltava émane de la fondation caritative The Light of Hope et est soutenue par nos autorités locales.

Actuellement, j'ai l'honneur de faire partie du Congrès des pouvoirs locaux et régionaux et d'apporter ma contribution personnelle à cette organisation, qui s'est révélée très efficace pour développer la démocratie locale et protéger les droits de l'homme sur le continent.

41st session of the Congress of Local and Regional Authorities of the Council of Europe

Oksana Derkach
Member of Poltava City Council
Ukraine

17 October 2021

A Letter of Motivation

Dear colleagues,

With this letter, I would like to express my earnest desire to apply for the position of Vice-President of the Chamber of Local Authorities in elections on 27 October 2021.

The last ten years I have spent enriching local democracy in the magnificent city of Poltava and expanding the opportunities of its citizens to participate in local affairs and, more notably, influence the decision-making.

Because active citizens' participation is a mainstay of sustainable development, it has long ago become my priority as for a member of a municipal assembly and a Congress' representative now. When Poltava became one of the first three cities to launch the participatory budget, it was a big step leading to further promotion and entrenchment of innovational instruments in our State.

In September, I was proud to participate in the training on public integrity organized for local authorities of Armenia in the framework of the Congress' project. Strengthening the Communities Association of Armenia and Transparent Participatory Local Governance in Armenia were the main targets of this conference.

I believe that here we all are for a good reason, and the shared values that we once agreed to cherish and protect should always remind us of the straightforward direction we chose to follow without any wavering back. As a Vice-President of the Chamber of Local Authorities, I will pursue establishing and implementing the practices of good governance and improving the capacities of our municipalities, accumulating and applying our best experience for the future of our communities.

I hope for your support!

Yours sincerely,



Oksana DERKACH

41e session du Congrès des Pouvoirs Locaux et Régionaux du Conseil de l'Europe

Oksana Derkach
Membre du Conseil municipal de Poltava
Ukraine

17 octobre 2021

Lettre de motivation

Chers collègues,

Par cette lettre, je souhaite exprimer mon désir sincère de me porter candidat au poste de vice-président de la Chambre de Pouvoirs Locaux lors des élections du 27 octobre 2021.

Ces dix dernières années, j'ai passé mon temps à enrichir la démocratie locale dans la magnifique ville de Poltava et à élargir les possibilités pour ses citoyens de participer aux affaires locales et, plus particulièrement, d'influencer la prise de décision.

La participation active des citoyens étant un pilier du développement durable, elle est depuis longtemps devenue ma priorité en tant que membre d'une assemblée municipale et représentant du Congrès maintenant. Lorsque Poltava est devenue l'une des trois premières villes à lancer le budget participatif, il s'agissait d'un grand pas vers la promotion et l'ancrage d'instruments novateurs dans notre État.

En septembre, j'ai été fier de participer à la formation sur l'intégrité publique organisée pour les autorités locales d'Arménie dans le cadre du projet du Congrès. Le renforcement de l'association des communautés d'Arménie et la gouvernance locale participative et transparente en Arménie étaient les principaux objectifs de cette conférence.

Je crois que nous sommes tous ici pour une bonne raison, et les valeurs communes que nous avons convenu de chérir et de protéger devraient toujours nous rappeler la direction directe que nous avons choisi de suivre sans hésiter. En tant que vice-président de la Chambre des Pouvoirs Locaux, je poursuivrai l'établissement et la mise en œuvre des pratiques de bonne gouvernance et l'amélioration des capacités de nos municipalités, en accumulant et en appliquant notre meilleure expérience pour l'avenir de nos communautés.

J'espère votre soutien !

Cordialement



Oksana DERKACH

John WARMISHAM

APPLICATION FOR POSITION OF VICE PRESIDENT ON THE CHAMBER OF LOCAL AUTHORITIES. OCTOBER 2021.

Dear colleagues

I wish to put myself forward for one of the Vice President positions on the Chamber of Local Authorities.

I feel I have a great deal of experience to be re elected to this position as a very active member of the Congress and longstanding Local Councillor in the UK.

I have enclosed a short Curriculum Vitae giving an outline of my work and some short personal details. I do hope you will take some time to read it.

I therefore ask that my application is seriously considered for this very responsible role and that you will vote for me. Thank you.

Yours sincerely

A handwritten signature in black ink, appearing to read "J. D. Wainwright". The signature is written in a cursive style with a horizontal line underlining the first name.

16/10/2021

**DEMANDE DE POSTE DE VICE-PRÉSIDENT À LA CHAMBRE DES POUVOIRS LOCAUX.
OCTOBRE 2021.**

Chers collègues

Je souhaite me présenter pour l'un des postes de vice-président de la Chambre des pouvoirs locaux.

Je pense avoir beaucoup d'expérience pour être réélu à ce poste en tant que membre très actif du Congrès et conseiller local de longue date au Royaume-Uni.

J'ai joint un court Curriculum Vitae donnant un aperçu de mon travail et quelques brefs détails personnels. J'espère que vous prendrez le temps de le lire.

Je demande donc que ma candidature soit sérieusement étudiée pour ce rôle très responsable et que vous votiez pour moi. Merci.

Cordialement



16/10/2021



John Warmisham Curriculum Vitae.

ELECTED COUNCILLOR

I was elected to Salford City Council U.K. in 1991. In that time I have been the chair of children's services (including education), housing and social services (including health). I also pride myself on being a community champion for the people that elected me and work very closely with a number of community organisations and groups, as well as being a problem solver for individuals.

CONGRESS OF LOCAL AND REGIONAL AUTHORITIES OF THE COUNCIL OF EUROPE.

My membership began in 2008. I first served on the Social Cohesion Committee, which has now become the Current Affairs Committee, where I was elected Rapporteur for Roma, Traveller and Gypsy integration. In this role I have represented the Committee and Congress at numerous meetings and gatherings supporting my reports on Roma issues that have been accepted by Congress.

As a Vice President of the Chamber of Local Authorities, I have played an active part on the Bureau of the Congress, raising issues on behalf of the UK Delegation no matter which political party have raised it. I have also deputised for the President of the Congress at various conferences and meetings.

I had the privilege of being the political co-ordinator of the European Local Democracy Week. A very important role at the heart of what the Congress promotes and was saddened at having to give this role up to concentrate on my other positions.

I believe strongly in what the Congress stands for, social justice, human rights and local democracy. That is why I am proud to be a member of such a body.

PERSONAL LIFE.

Father to 3 grown up children and proud grandfather of 8.

Avid sports watcher, whose first love is Manchester United, followed by home town rugby league club Salford City Reds and Lancashire County Cricket Club.

I also enjoy indie and rock music, especially if it comes from Salford or Manchester!



Curriculum Vitae de John Warmisham.

CONSEILLER ÉLU

J'ai été élu au conseil municipal de Salford au Royaume-Uni en 1991. À cette époque, j'ai été président des services à l'enfance (y compris l'éducation), du logement et des services sociaux (y compris la santé). Je suis également fier d'être un champion communautaire pour les personnes qui m'ont élu et de travailler en étroite collaboration avec un certain nombre d'organisations et de groupes communautaires, ainsi que d'être un résolveur de problèmes pour les individus.

CONGRÈS DES POUVOIRS LOCAUX ET RÉGIONAUX DU CONSEIL DE L'EUROPE.

Mon adhésion a commencé en 2008. J'ai d'abord siégé à la commission de cohésion sociale, devenue aujourd'hui la commission des affaires courantes, où j'ai été élu rapporteur pour l'intégration des Roms, des Gens du voyage et des Tsiganes. Dans ce rôle, j'ai représenté le Comité et le Congrès lors de nombreuses réunions et rassemblements soutenant mes rapports sur les questions roms qui ont été acceptés par le Congrès.

En tant que vice-président de la Chambre des pouvoirs locaux, j'ai joué un rôle actif au sein du Bureau du Congrès, soulevant des questions au nom de la délégation britannique, quel que soit le parti politique qui les a soulevées. J'ai également suppléé le Président du Congrès lors de diverses conférences et réunions.

J'ai eu le privilège d'être le coordinateur politique de la Semaine européenne de la démocratie locale. Un rôle très important au cœur de ce que promeut le Congrès et a été attristé de devoir abandonner ce rôle pour me concentrer sur mes autres postes.

Je crois fermement en ce que le Congrès défend, la justice sociale, les droits de l'homme et la démocratie locale. C'est pourquoi je suis fier d'être membre d'un tel organisme.

VIE PRIVÉE.

Père de 3 grands enfants et fier grand-père de 8 enfants.

Observateur sportif passionné, dont le premier amour est Manchester United, suivi du club de rugby de Salford City Reds et du Lancashire County Cricket Club.

J'aime aussi la musique indie et rock, surtout si elle vient de Salford ou de Manchester !